

sábado 26 de octubre de 2024

# La Laguna celebra bajo la lluvia la I Feria de Voluntariado Ambiental, un encuentro en pro de la naturaleza y la sostenibilidad

El evento, organizado por la concejalía de Medio Ambiente y el área de Medio Natural del Cabildo de Tenerife, reúne hoy a entidades y colectivos implicados en causas ambientales para dar a conocer su trabajo y animar a la participación ciudadana



La plaza del Cristo de La Laguna amaneció este sábado, 26 de octubre, bajo la lluvia que, lejos de incomodar, se convirtió en un motivo de celebración en la I Feria de Voluntariado Ambiental de Tenerife. La lluvia parecía dar la bienvenida a esta jornada de compromiso y entrega por la naturaleza, organizada por la concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de La Laguna y el Área de Medio Natural, Sostenibilidad, Seguridad y Emergencias del Cabildo de Tenerife, con la colaboración de la Oficina de Participación y Voluntariado Ambientales y Tenerife Isla Solidaria.

El acto de apertura contó con la participación de la consejera de Medio Natural, Sostenibilidad y Seguridad y Emergencias del Cabildo de Tenerife, Blanca Pérez y el edil de Medio Ambiente del Ayuntamiento, Domingo

Galván. Asistieron también el Director Insular de Medio Natural, Pedro Millán; el Director Insular de Participación Ciudadana, Alberto Lemus; y varias autoridades municipales que respaldaron esta iniciativa de visibilización y apoyo al voluntariado ambiental.

En calidad de municipio anfitrión, el edil de Medio Ambiente, Domingo Galván, agradeció que se haya escogido a La Laguna para albergar esta celebración, resaltando que “nuestro territorio se ha consolidado como un referente en políticas medioambientales y sostenibles, gracias a la colaboración entre las distintas administraciones y la participación activa de nuestra ciudadanía”.

Además, Galván puso el acento en la importancia de propiciar este espacio de encuentro, “para fortalecer colaboraciones, generar sinergias y animar a más personas a implicarse en las acciones voluntarias. Esta es una jornada para sensibilizar, fomentar la participación y colaborar, entre todos, en la preservación de nuestro entorno natural”.

La consejera de Medio Natural, Sostenibilidad y Seguridad y Emergencias, Blanca Pérez apuntó que “el Cabildo apuesta desde hace un año por la revitalización del voluntariado ambiental en Tenerife y una muestra de lo

expuesto es la colaboración tan importante que hemos tenido para celebrar esta I Feria del Voluntariado Ambiental. En ella, hemos tenido una participación masiva de todas las asociaciones y colectivos que trabajan en la defensa, protección, difusión y divulgación de todos los valores naturales de la Isla”.

La responsable del área insular adelantó, además, que “eso se va a materializar a lo largo del ejercicio 2025, ya que habrá un aumento de los recursos humanos y materiales para promover el voluntariado ambiental entre toda la ciudadanía. Estos son hechos y no solo palabras y está claro que la participación ciudadana es fundamental para conseguir los objetivos que nos marcamos en el Cabildo y lograr que haya una protección más real y constante sobre todos los espacios naturales”.

Por su parte, el director insular de Medio Natural, Pedro Millán, explicó que “esta I Feria del Voluntariado Ambiental lo que pone en valor es todo el esfuerzo que se viene desarrollando por parte de unos colectivos de hombres y mujeres de todas las edades muy importantes de Tenerife que trabajan y dedican una parte de su tiempo de forma altruista al cuidado de nuestros espacios naturales y de todo nuestro entorno natural, al margen de que esté protegido o no. Estos colectivos y las personas que lo componen están haciendo una labor que es impagable desde el punto de vista de la Administración porque nos ayudan a concienciar al resto de la población”.

Esta primera edición del evento, que coincide con la celebración del 20 Aniversario de la creación de la Oficina de la Participación y Voluntariado Ambientales, ha reunido a medio centenar de entidades, ofreciendo un espacio para dar a conocer sus acciones, campañas y proyectos para favorecer el desarrollo sostenible y la protección del patrimonio natural de Tenerife.

Hasta las 16:00 horas de esta tarde de sábado la feria permanecerá abierta, ofreciendo a los asistentes la oportunidad de visitar estos puntos de información dedicados a distintas causas ambientales, además de una variada agenda de actividades de dinamización, talleres, charlas y actuaciones musicales.